
-10 jelang lebaran kondisi pandemi Covid-19 di Indonesia tidak baik-baik saja. Terjadi lagi peningkatan zona merah lebih dari 3 kali lipat. HKematian akibat corona tercatat mencapai 45 ribu orang. Ironisnya, larangan berkumpul/berkerumun hingga mudik dianggap angin lalu. 
Pasar dan pusat belanja 'diserbu' warga. Arus lalu lintas pun mulai padat. Ancaman dari sisi ekternal juga makin nyata. Mutan ganda corona 

asal India, B1617 sudah sampai Malaysia. Tak hanya itu, penelitian terbaru menemukan bila Covid-19 asal India 'pintar' melawan antibodi. Sehingga, 
lebih berbahaya karena cepat menular dan bisa jadi makin mematikan. Please, tetap waspada dan patuhi protokol kesehatan ya! Bila tidak, tsunami 
corona ala Bollywood pun potensi besar menghantam negeri ini.
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Dan Terjadi Lagi: 
'SOS' Corona Indonesia 

P r e s i d e n  P r a n c i s  E m m a n u e l  M a c r o n 
mengumumkan seluruh sekolah di Prancis akan 
ditutup selama setidaknya tiga minggu karena 
lockdown. Seluruh toko non-esensial harus ditutup 
dan masyarakat dilarang me-lakukan perjalanan 
ke luar rumah lebih dari 10 kilometer. Aturan ter-
sebut berlaku hingga setidaknya tanggal 3 Mei.

Prancis

Saat ini, Jerman sedang menghadapi gelombang 
ketiga COVID-19. Jerman memperpanjang masa 
lockdown dengan sedikit keringanan, termasuk 
izin membuka toko non-esensial pada area-area 
dengan jumlah kasus rendah. Menurut prediksi, 
Jerman akan menerapkan kebijakan tersebut 
hingga Juni mendatang.

Jerman

Pemerintah Turki baru saja menerapkan kebijakan 
lockdown pertamanya sejak Kamis (29/4/2021). 
Kebijakan tersebut berlaku selama tiga pekan 
hingga 17 Mei mendatang. Sekolah dan toko harus 
ditutup selama lockdown. Per April lalu, Turki 
telah mencatat sebanyak lebih dari 60.000 kasus 
baru dengan adanya gelombang ketiga COVID-19 
di negaranya.

Turki
Lahore, Pakistan menerapkan lockdown selama 
dua hari pada Sabtu (1/5/2021) dan Minggu 
(2/5/2021) akibat gelombang ketiga COVID-19 
yang berhasil membuat kota tersebut mengalami 
lonjakan kasus hingga 14.000 kasus baru dan 226 
kasus kematian selama satu pekan terakhir. 
Namun, pembatasan tersebut tidak berlaku untuk 
industri yang berada di bawah pedoman kesehatan 
pemerintah.

Pakistan
Pemerintah Filipina memperpanjang masa lockdown hingga dua minggu ke depan 
lantaran jumlah kasus yang terus meningkat. Presiden Rodrigo Duterte mengumumkan 
pada Kamis (29/4/2021) bahwa kebijakan tersebut akan berlaku hingga 14 Mei di 
sejumlah daerah, yakni Manila dan empat provinsi terdekat. Diketahui, saat ini Filipina 
merupakan negara dengan jumlah kasus 
infeksi dan kematian terbanyak nomor 
dua di Asia Tenggara.

Filipina

Ledakan Corona Bikin 

Negara Ini Lockdown Lagi

New Delhi harus kembali menjalani lockdown selama satu 
minggu karena ledakan COVID-19 di India yang semakin 
parah. New Delhi telah mencatat sebanyak 27.000 kasus 
baru dan 400 ribu kasus kematian. 

India



good governance yang semakin jauh 
dari jangkauan tetapi juga saya kira 
semakin banyak lah dana yang ter-
hisap terambil atau terseret ke dalam 
korupsi dari pada digunakan untuk tujuan 
kemasalahatan publik," pungkasnya.

Jelang putusan tersebut, Koalisi 
Guru Besar Antikorupsi mengirim 
surat ke MK. Koalisi tersebut terdiri 
dari  51 Guru Besar dari  l intas 
Universitas. Beberapa nama di antara-
nya yakni Prof Emil Salim (Guru Besar 
FEB UI), Prof. em. Dr. Franz Magnis-
Suseno (Guru Besar STF Driyarkara), 
Prof Azyumardi Azra (Guru Besar UIN 
Syarif Hidayatullah), Prof Dr Hibnu 
Nugroho (Guru Besar FH UNSOED 
Purwokerto) ,  dan Prof  Ramlan 
Surbakti (Guru Besar FISIP UNAIR).

Dalam suratnya, Koalisi Guru 
Besar meminta MK mengabulkan 
gugatan yang diajukan dan mem-
batalkan UU KPK hasil revisi."Kami 
menaruh harapan besar pada Mahkamah 
Konstitusi untuk mengembalikan 
kondisi pemberantasan korupsi se-
perti sedia kala. Harapan itu hanya 
akan terealisasi jika Bapak dan Ibu 
Yang Mulia Hakim Konstitusi mengabul- 
kan permohonan uji materi UU KPK 
hasil revisi. Jika itu dilakukan, kami 
yakin penegakan hukum, khususnya 
pemberantasan korupsi, akan kembali 
pada ke khittahnya," isi surat Koalisi 
Guru Besar Antikorupsi.(ist) 
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akarta- Mahkamah Konstitusi (MK) Jakan memutus permohonan uji 
materi (judicial review) UU KPK 

yang sudah diajukan sejak setahun lalu 
pada Selasa, 4 Mei 2021 besok. Para 
guru besar yang tergabung dalam 
penolak revisi UU KPK tak sependapat 
soal argumen yang menyebut datang-
nya investasi seiring dengan UU KPK 
yang baru yaitu UU Nomor 19 Tahun 
2019. Bahkan jika MK akhirnya me-
nolak permohonan, maka itu dinilai 
sebagai bagian dari merestui korupsi 
di Indonesia.

"Pertanyaannya adalah pada iklim 
yang tidak menuju zero tolerance to 
corruption maka investor atau kor-
porasi yang akan datang ke Indonesia 
menjadi bahaya. Investor global yang 
dengan tata kelola baik, peduli dengan 
sustainable development, peduli pada 
perlindungan HAM, ekosistem, peduli 
pada keberadaan masyarakat itu pasti 
tidak akan masuk ke Indonesia," papar 
Guru Besar Fakultas Hukum UGM Prof 
Sigit Riyanto dalam sebuah diskusi 
daring, Minggu (02/05).

Sebaliknya, menurut Sigit, yang 
akan masuk ke Indonesia justru in-
vestor yang bisa memanfaatkan ke-
lemahan KPK dan cenderung me-
nikmati korupsi di Indonesia."Yang 
masuk ke Indonesia adalah investor-
investor korporasi yang bisa bermain 
dan menikmati iklim korupsi kolusi 

dan pola pola ekstraksi pada SDA yang 
dilakukan secara masif di negara, itu," 
papar Sigit.

"Sehingga jangka pendek jangka 
panjang yang rugi adalah bangsa dan 
negara kita. Kita akan mewariskan 
negara ini bangsa ini dalam suasana 
yang tidak selayaknya dalam komunitas 
global," sambung Sigit.

Lebih lanjut, ia bahkan menyebut 
jika revisi UU KPK ditolak oleh MK, maka 
Indonesia seperti kembali ke orde 
baru."Saya kira begini kalau memang 
UU yang baru No 19/2019 itu di-
lanjutkan, kita akan kembali ketika 
kita belum punya KPK dan UU versi 
tahun 2002. Bahkan mungkin saya 
khawatir kembali seperti masa-masa 
orde baru," tandas Sigit.

Seperti diketahui, Mantan Ketua 
KPK Agus Rahardjo, Mantan Wakil ketua 
KPK Laode Muhammad Syarif, dan 
Saut Situmorang mengajukan uji 
materi UU KPK ke Mahkamah Kons-
titusi sejak lebih dari setahun lalu. 
Permohonan itu teregistrasi dengan 
nomor 1927-0/PAN.MK/XI/2019 itu 
mengatasnamakan Tim Advokasi UU 
KPK. Namun hingga kini, MK belum 
memutus perkara tersebut.
Hukuman	Makin	Ringan

Sebelumnya, Guru besar UIN Syarif 
Hidayatullah Jakarta Azyumardi Azra 
menilai jika MK akhirnya menolak 

permohonan uji materi, maka itu 
bagian dari merestui korupsi di Indo-
nesia.

"Saya kira kalau MK tidak mengabul- 
kan saya kira ini satu bentuk dari 
condoning corruption (memaa�kan 
korupsi). Jadi, seolah-olah merestui 
korupsi yang merajalela itu, merestui 
KPK yang tidak berdaya," katanya. 

Selain itu, Azyumardi berpen-
dapat, jika ditolak MK, maka itu juga 
seolah-olah merestui oligarki politik 
yang sebetulnya secara diam-diam 
menyetujui korupsi. Dampak nyatanya, 
menurut Azyumardi korupsi akan 
semakin merajalela di Indonesia. 
"Karena apa, karena para koruptor dan 
calon-calon koruptor menganggap 
bahwa mereka tidak akan men-
dapatkan hukuman apa-apa secara 
hukum. Kalau pun mereka kemudian 
mungkin bisa diambil oleh KPK maka 
kemudian mereka juga punya peluang 
u n t u k  m e n d a p a t ka n  S P 3 ,"  u j a r 
Azyumardi.

"Jadi, oleh karena itu tidak usah 
terlalu takut melakukan korupsi, kira 
k i r a  b e g i t u .  I t u  d a m p a k n y a ," 
Azyumardi.Lebih lanjut, Azyumardi 
sangat menyayangkan jika revisi UU 
KPK ditolak MK, apalagi kini tren 
hukuman pada koruptor cenderung 
semakin ringan.

"Bisa dibayangkan bukan hanya 

UU KPK Hasil Revisi Dituding Tak Bisa 
Datangkan Investasi

Menanti Nasib UU KPK

Peluang Uji Materi UU KPK KE MK
1. Bermasalah Di pangkal

Revisi UU KPK tidak masuk Program 
Legislasi Nasional (Prolegnas) prioritas 
2019 di DPR. Untuk 2019 ada 50 RUU 
d a l a m  P ro l e g n a s  ;  1 7  RU U  d a r i 
Pemerintah 

Sidang Pengesahan revisi UU KPK tak 
memenuhi kourum (lebih dari 1/2 
anggota : minimum 280+1 dari 560 
orang ) dalam presensi ada 289 orang. 
namun secara �isik cuma102 orang

2. Isi uu kpk yang menjebak
Dewan	 pengawas	 KPK.	 KPK sudah 
mempunyai organ pengawas internal 
dan penerimaan aduan 	

Sura t 	 Per in tah 	 Penghent ian	
Penyidikan.	 Selama ini justru tanpa 
batas waktu agar KPK lebih leluasa 
membongkar korupsi

Izin	Penyadapan	dari	pengawas.	Tak 
perlu karena bisa  mengundang 
intervensi

Izin	Penyadapan	dari	pengawas.	Tak 
perlu karena bisa  mengundang 
intervensi

Pegawai	 KPK	 berstatus	 ASN.	
Berbahaya, karena sebagai PNS 
mereka di bawah koordinasi dan 
pengawasn Polri

3. Tanpa pelibatan dari pihak yang
berkepentingan 

Proses Pembahasan revisi UU KPK 
oleh DPR dan Pemerintah tak 
melibatkan KPK mengabaikan 
masukan khalayak Koalisi Guru Besar Antikorupsi Indonesia

1. Prof Emil Salim (Guru 
Besar FEB UI)
2. Prof Sulistyowati Irianto 
(Guru Besar FH UI)
3. Prof Azyumardi Azra 
(Guru Besar UIN Syarif 
Hidayatullah)
4. Prof Sigit Riyanto (Guru 
Besar FH UGM)
5. Prof Ni'matul Huda (Guru 
Besar FH UII)
6. Prof. em. Dr. Franz Magnis-
Suseno (Guru Besar STF 
Driyarkara)
7. Prof Jan S Aritonang (Guru 
Besar Sekolah Tinggi Teologi 
Jakarta)
8. Prof Ningrum Natasya 
Sirait (Guru Besar FH USU)

9. Prof Anna Erlyana (Guru 
Besar FH UI)
10. Prof Andri G Wibisana 
(Guru Besar FH UI)
11. Prof. Dr. Zainul Daulay, 
S.H ( Guru Besar FH Unand)
12. Prof. Dr. Masri Mansoer, 
M. A. (Guru Besar UIN Syarif 
Hidayatullah Jakarta)
13. Prof. Dr. Sukron Kamil 
(Guru Besar UIN Syarif 
Hidayatullah Jakarta)
14. Prof Multamia RMT 
Lauder (Guru Besar FIB UI)
15. Prof Herlien D Setio 
(Guru Besar FT ITB)
16. Prof Dr Frans Limahelu 
(Guru Besar FH UNAIR)
17. Prof. Sonny Priyarsono 

 (Guru Besar FEM IPB)
18. Prof. Evy Damayanthi 
(Guru Besar FEMA IPB)
19. Prof Asep Saepudin 
(Guru Besar Statistik IPB)
20. Prof Atip Latipulhayat 
(Guru Besar FH UNPAD)
21. Prof Muhammad Chirzin, 
M.Ag.  (Guru Besar  UIN 
Sunan Kalijaga Yogyakarta)
22. Prof. Bambang Hero 
S a h a r j o  ( G u r u  B e s a r 
Fakultas Hutan IPB)
23. Prof Dr Hibnu Nugroho 
(Guru Besar FH UNSOED 
Purwokerto)
2 4 .  P r o f  R i r i s  K .  To h a 
Sarumpaet (Guru Besar FIB 
UI)
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KATA MEREKA

“Perlu menguji efektivitas belajar online 
selama ini. Bila tidak ada tindakan, maka 
kesenjangan pendidikan bisa semakin 
lebar.”

Ketua DPR RI Puan Maharani

"Yang pertama studinya, yang kedua uji coba 
yang namanya sampling test diikuti dengan 
update monitoring evaluasi dan yang ketiga 
komunikasi yang sangat penting karena 
stekeholder pendidikan itu begitu besar 
luas dan memiliki kemapanannya masing-
masing misal Muhammadiyah, Nahdlatul 
Ulama, Pesantren dll." 

Wakil Ketua Komisi X DPR RI, Dede Yusuf 

"Catatan kedua adalah 18 bulan Nadiem 
Makarim memimpin Kemendikbud yang 
ada adalah kegaduhan demi kegaduhan, 
semua kebijakannya membuat gaduh." 

Pengamat Pendidikan, Indra Charismiadji

“Lembaran baru pendidikan Indonesia 
berarti transformasi. Transformasi yang 
tetap bersandar pada sejarah bangsa, dan 
juga keberanian menciptakan sejarah baru 
yang gemilang.”

Mendikbud Ristek  Nadiem Anwar Makarim

4 UPAYA PERBAIKAN 
DUNIA PENDIDIKAN 

INDONESIA
1.Perbaikan pada infrastruktur 
dan teknologi

2.Perbaikan kebijakan, 
prosedur, dan pendanaan, serta 
pemberian otonomi lebih bagi 
satuan pendidikan.

3.Perbaikan kepemimpinan, 
masyarakat, dan 
budaya

4.Perbaikan kurikulum, 
pedagogi, dan juga asesmen.

akarta-Selama pandemi, semua Jaktivitas belajar dipusatkan di rumah. 
Dampak dari Pembelajaran Jarak 

Jauh (PJJ) pun mendapat sorotan 
banyak pihak. Perayaan Hari Pen-
didikan Nasional (Hardiknas), Minggu 
(02/05) pun diharapkan dijadikan 
momen evaluasi Kementerian Pen-
didikan, Kebudayaan, Riset dan Tekno-
logi (Kemendikbud Ristek).

Penyebab anak putus sekolah, 
kesejahteraan guru hingga 'kegaduhan' 
yang pekan lalu sempat mengguncang 
Menteri Nadiem Makarim harus 
segera dicarikan solusi.

“Apakah karena terkendala pem-
belajaran jarak jauh (infrastruktur), 
atau anak berhenti sekolah karena 
persoalan ekonomi keluarga akibat 
pandemi,” kata Ketua Dewan Per-
wakilan Rakyat Republik Indonesia 
(DPR RI) Puan Maharani, dilansir dari 
laman resmi dpr.go.id..

Mengingat pandemi Covid-19 
masih berlangsung dan pembelajaran 
jarak jauh masih mungkin diterapkan 
di sekolah-sekolah. Puan juga meminta 
Kemendikbud Ristek melakukan 
pembenahan insfrastruktur kegiatan 
belajar mengajar. 

Puan menegaskan, pemerataan 
infrastruktur pembelajaran jarak jauh 
adalah syarat mutlak yang harus 
dipenuhi pemerintah. “Agar merata 
dan tidak terjadi kesenjangan infra-
strukur PPJ atau online antar daerah 
dan wilayah,” ungkapnya.

Selain kesiapan dan pemerataan 
infrastruktur pembelajaran jarak jauh, 
Puan juga meminta Kemendikbud 
Ristek menguji efektivitasnya, serta 
kualitas tenaga pendidik, peserta 
didik, dan materi pembelajarannya. 
Menurut Puan, hal itu harus dilakukan 
untuk mencegah semakin lebarnya 
kesenjangan pendidikan. Terutama 
pada masa PJJ yang mensyaratkan 
infrastruktur digital, akses internet, 
serta perangkat pendukung lainnya. 

“Perlu menguji efektivitas belajar 

online selama ini. Bila tidak ada 
tindakan, maka kesenjangan pen-
didikan bisa semakin lebar. Ia menga-
takan, hal tersebut karena pendidikan 
adalah hak, serta kebutuhan dasar 
semua manusia. "Karena pendidikan 
adalah hak, kebutuhan dasar, dan 
harus mampu mewujudkan national 
and charachter building,” pungkasnya. 

Terpisah, Wakil Ketua Komisi X 
DPR RI yang membidangi pendidikan, 
Dede Yusuf mengatakan, "Sosok 
Nadiem yang mempunyai sejuta 
gagasan tidak mudah membawa 
gerbong kementerian Pendidikan yang 
besar ini dikarenakan merubah kultur 
dan sistem pendidikan itu harus 
melibatkan berbagai bidang," ujarnya.

Dede Yusuf menyarankan agar 
Nadiem dalam menjalankan ide-
idenya haruslah melaksakan studi 
terlebih dahulu dan ujicoba dalam 
melaksanakan studi itu selain itu 
komunikasi juga harus ditingkatkan 
kepada stakeholder pendidikan yang 
beragam.

"Yang pertama studinya yang 
kedua uji coba yang namanya sampling 
test diikuti dengan update monitoring 
evaluasi dan yang ketiga komunikasi 
yang sangat penting karena steke-
holder pendidikan itu begitu besar 
luas dan memiliki kemapanannya 
masing-masing misal Muhammadiyah, 
Nahdlatul Ulama, Pesantren dll," 
imbuhnya.

Dede Yusuf juga menambahkan 
komunikasi begitu penting karena 
untuk menyesuaikan perkembangan 
zaman, ke depan UU Sisdiknas akan 
direvisi oleh DPR dan peta jalan pen-
didikan harus disepakati bersama 
DPR.

Kebijakan	Minim	Riset
Terkait PJJ, Kemendikbud Ristek 

dinilai memandang negatif. "Kemen-
dikbud saat ini seakan-akan me-
mimpin sebuah pandangan kalau 
belajar daring itu negatif, dalam pen-
jelasannya semua kan seperti itu. 

Nadiem Makarim, selama 18 bulan 
memimpin sektor pendidikan bisa 
dibilang masih merah."Catatan kedua 
adalah 18 bulan Nadiem Makarim 
memimpin Kemendikbud yang ada 
adalah kegaduhan demi kegaduhan, 
semua kebijakannya membuat gaduh," 
paparnya.

Kegaduhan itu timbul karena ke-
bijakan yang dibuat Nadiem tanpa 
adanya riset atau kajian akademis. 
Bahkan menurutnya,  t idak ada 
pelibatan publik di setiap kebijakan 
itu."Sebetulnya kalau kita mau evaluasi 
kenapa buat gaduh itu ada jawaban-
nya. Pertama, semua kebijakan beliau 
tidak menggunakan kajian akademis, 
enggak ada riset. Jadi tiba-tiba turun 
dari langit, tiba-tiba bikin sekolah 
penggerak, tiba-tiba bikin merdeka 
belajar, sampai sekarang enggak ada 
kajian akademis, kalaupun ada, enggak 
ditunjukkan," ucapnya.(ist)

Tidak ada tatap muka dampaknya 
negatif, warning lost, dan lain sebagai-
nya," ujar pengamat Pendidikan, Indra 
Charismiadji.

"Padahal sekarang kan era digital, 
harusnya daring itu efektif. Kita ber-
harap sebetulnya Kemendikbud ini 
yang diambil bukan dari orang pen-
didikan, yang dari perusahaan tek-
nologi, kita berharap bisa membawa 
pola belajar Indonesia dari digital," 
sambungnya.

Indra pun menilai pemerintah 
telah gagal menerapkan PJJ. Sebab, 
tidak ada upaya membenahi PJJ meski 
te lah berlangsung sekitar  satu 
tahun."Saya pribadi bisa membuktikan 
kalau PJJ bisa efektif, tapi ya tentu 
caranya enggak seperti dulu, dengan 
cara ceramah, ngasih PR, ulangan. 
Sudah enggak gitu lagi," jelasnya.

Sehingga, dalam pandangan Indra, 
rapor kinerja Mendikbud-Ristek, 

Sekolah Online, Anak Putus Sekolah hingga Kegaduhan Tak Perlu 
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Rapor dari DPR untuk Menteri Nadiem 

Mendikbudristek	Nadiem	Makarim	saat	memperingati	Hari	Pendidikan	Nasional	2021	
secara	virtual	pada	Minggu,	2	Mei	2021.
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Pemkab Blitar Anggarkan Rp 1,9 M untuk 3 Bangunan 
LITAR – Dampak gempa Malang Byang terjadi 10 April lalu sedikit 
demi sedikit mulai diatasi. Di 

Kabupaten Blitar misalnya, 3 bangun-
an fasilitas pemerintah yang rusak 
yaitu Gedung DPRD Kabupaten Blitar, 
Kantor Bupati Blitar di Kanigoro dan 
Kantor Kecamatan Binangun mulai di-
perbaiki. Pemkab Blitar menganggar-
kan dana sekitar Rp 1,9 miliar.

Kepala BPKAD Kabupaten Blitar, 
Khusna Lindarti mengatakan hal ter-
sebut telah dirapatkan oleh Tim 
Anggaran Pemerintah Daerah (TAPD) 
terkait perbaikan 3 fasilitas pemerintah. 
"Disiapkan sekitar Rp 1,9 miliar, dari 
pos anggaran Belanja Tidak Terduga 
(BTT)," ujar Khusna dikutip Minggu 
(02/05).

Lebih lanjut Khusna menjelaskan 
anggaran Rp 1,9 miliar tersebut di-
peruntukan perbaikan Gedung DPRD 
Kabupaten Blitar Rp 1,5 miliar, Kantor 
Bupati Blitar di Kanigoro Rp 304 juta 
dan Kantor Kecamatan Binangun Rp 
86 juta. "Pendanaan itu diambilkan 
dari anggaran BTT, namun melalui per-
geseran dari BTT ke program kegiatan 
yang sifatnya mendesak," jelasnya.

Selain perbaikan 3 bangunan fasilitas 
pemerintah, Pemkab Blitar juga akan 
memperbaiki kerusakan bangunan 
sekolah di lingkup Dinas Pendidikan 
Kabupaten Blitar. "Saat ini sedang di-
lakukan proses veri�ikasi, oleh Dinas 
PUPR Kabupaten Blitar. Untuk ke-
rusakan 800 lebih rumah warga, akan 
diusulkan ke pemerintah pusat yakni 
BNPB," ungkap Khusna.

Adapun kerusakan fasilitas umum 

berupa bangunan sekolah dikatakan 
Kepala Bidang Pembinaan SMP Dinas 
Pendidikan Kabupaten Blitar, Rahadian 
Muhammad Nur Akhsan terjadi di 
bangunan SMP. Bangunan itu me-
nyebar di beberapa kecamatan di-
antaranya Kademangan, Talun, Kesamben, 
Wates, dan Srengat."Total ada 18 
bangunan SMP yang rusak, baik negeri 
maupun swasta," kata Rahadian pada 
wartawan.

Rinciannya, 6 sekolah rusak ringan, 
10 rusak sedang, dan 2 rusak berat. 
Dengan kerusakan terbanyak terjadi 
dibagian ruang kelas dan ruang guru, 
serta ruang penunjang lainnya. "Untuk 
kerusakan ringan seperti genting 
melorot atau jatuh namun sedikit, 
kemudian rusak sedang seperti 
adanya keretakan bangunan tetapi 
tidak tembus. Sedangkan rusak berat 
seperti atap sampai jatuh, tembok 
retak, lantai rusak dan plafon jebol," 
terangnya.

Untuk sementara sambil nenunggu 
perbaikan, ruang yang membahayakan 
tidak digunakan dalan proses pem-
belajaran. Jika terpaksa, maka pem-
belajaran tatap muka akan dialihkan 
dengan pembelajaran secara daring. 
"Kalau yang kondisinya aman dan 
tidak membahayakan siswa, tetap bisa 
digunakan," imbuhnya.

Secara terpisah Ketua BPBD Kabu-
paten Blitar, M Cholik menuturkan 
berdasarkan hasil koordinasi dengan 
pihak terkait , estimasi kerugian 
anggaran akibat bencana gempa 
berkekuatan 6,7 SR tersebut kurang 
lebih sekitar Rp 6,5 miliar. "Jumlah ini 

bisa saja berubah karena BPBD terus 
melakukan perbaikan data sebelum 
dikirim ke Provinsi Jawa Timur dan 
dilanjutkan ke pusat guna memper-
oleh bantuan stimulan," tutur Cholik.

Berdasarkan data sementara yang 
sudah masuk, ada 924 bangunan rusak 
di Kabupaten Blitar. Terdiri dari 832 
bangunan rumah warga, dengan 
rincian rusak ringan 516 rumah, rusak 
sedang 285 rumah dan rusak berat 31 
rumah.  "Sedangkan s isanya 92 
bangunan, adalah fasilitas umum yang 
rusak ringan 60 bangunan, rusaj 
sedang 29 unit serta rusak berat 3 

unit," bebernya. 
Sekarang masih dalam proses 

veri�ikasi data, sebelum disetorkan ke 
Pemprov Jatim dan diteruskan ke 
pusat. Seperti disampaikan Gubernur 
Jawa Timur, Kho�ifah Indar Parawansa 
saat berkunjung ke Desa Tepas, Ke-
camatan Kesamben, Kabupaten Blitar 
beberapa waktu lalu. Bahwa ke-
rusakan bangunan rumah warga yang 
diakibatkan gempa10 April 2021 lalu, 
akan memperoleh bantuan dari BNPB 
yakni bangunan rusak berat mendapat 
Rp 50 juta, rusak sedang Rp 25 juta dan 
rusak ringan Rp 10 juta.(ais)
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Saat Lebaran 6 Museum di Surabaya Dibuka dengan Kuota Terbatas
urabaya-Larangan mudik lebaran Sdiprediksi membuat kunjungan 
ke lokasi wisata dan hiburan me-

ningkat. Pemerintah Kota (Pemkot) 
Surabaya pun mulai menyiapkan diri. 
Enam museum di Kota Pahlawan tetap 
buka. Warga yang hendak ke museum 
diminta mendaftar terlebih dulu me-
lalui website karena kuotanya dibatasi 
sesui aturan protokol kesehatan (Prokes).

Kepala Dinas Kebudayaan dan 
Pariwisata (Disbudpar) Antiek Sugiharti 
menuturkan, di website www.tiketwisata. 
surabaya.go.id dicantumkan kuota 
pengunjung. Misalnya Museum 10 
Nopember, maksimal 60 pengunjung 
per hari. Warga bisa memilih jam 
berkunjung. “Cara itu tetap diper-
tahankan supaya t idak ada ke-
rumunan,” ujar Antiek dikutip Minggu 
(02/05). 

Enam museum tersebut adalah 
Museum Surabaya, Museum W.R. 
Soepratman, Museum H.O.S. Tjokro-
aminoto, Museum Dr Soetomo, Museum 
Pendidikan, Museum Sepuluh Nopember 
dan area Lapangan Tugu Pahlawan.

Terpisah, untuk pengamanan dan 
antisipasi lonjakan pengunjung, Wali 
Kota Surabaya Eri Cahyadi menjelas-
kan, akan menggandeng berbagai 

pihak untuk memantau. Misalnya, 
camat, lurah, satuan tugas, dan organi-
sasi perangkat daerah (OPD) yang 
akan melakukan pemantauan dan pen-
jagaan.”RT/RW juga akan dilibatkan. 
Yang penting, jangan ada kerumunan,” 
kata Eri.

Selain itu, lanjut dia, penjagaan 
perkampungan juga diperketat. Sebab, 
ketika Lebaran, warga berkunjung ke 
saudara dan berpotensi menyebarkan 
virus Covid-19. Dia mengimbau warga 
untuk melakukan kegiatan open house 
secara bergantian.

Biasanya, untuk mengganti proses 
open house atau pertemuan secara 
langsung, masyarakat memilih untuk 
melakukan secara  video call bersama 
keluarga terdekat. Sehingga, jaringan 
internet akan lebih dibutuhkan 
masyarakat.

Salah satu penyedia Internet Service 
Provide (ISP) Parlin Pasaribu meng=-
ungkapkan, kebutuhan internet masa 
pandemi Covid-19 mengalami pe-
ningkatan. “Kebutuhan meningkat 
dibanding sebelum masa pandemi. 
Apa lagi ada (kegiatan) meeting online, 
sekolah online, wisata juga online,” 
kata Parlin.

Selain kegiatan yang mayoritas 

berapa kabupaten meningkat per-
mintaan untuk internet ini,” tutur 
Parlin.

Meski demikian, dia memastikan 
pemenuhan kebutuhan Internet akan 
lebih meningkat selama Idul Fitri. 
”A k a n  d i t i n g k a t k a n  m e m e n u h i 
kebutuhan dan permintaan pasar,” 
terang Parlin. (Ard) 

dilaksanakan secara daring, dia juga 
mengakui saat masa pulang kampung 
tiba, penggunaan atau traf�ic layanan 
internet meningkat pesat. Hal itu tidak 
hanya terjadi di Surabaya, namun juga 
di hampir semua wilayah.”Tra�ik me-
ningkat sangat tinggi, hampir dua kali 
lipat. Khusus untuk Surabaya, banyak 
pilihan. Kalau di Jawa Timur, di be-

Museum	10	Nopember	
menjadi	salah	satu	destinasi	
wisata	yang	akan	dibukan	
pada	saat	lebaran.	
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Dampak Gempa Malang 

Tiga	
bangunan	
fasilitas	

pemerintah	
yang	rusak	

akibat	gempa	
10	April	

2021	lalu.	



nusantaratoday
Hal 05  |  Senin, 03 Mei 2021

akarta – Meski sudah dikritisi JKomisi Pengawas Persaingan Usaha 
(KPPU), tapi rencana pemerintah 

mengimpor garam sebanyak 3 juta ton 
tampaknya tetap akan dilakukan. 
Sebab, Kementerian Perindustrian 
(Kemenperin) menampik tudingan 
garam akan mubazir karena sudah 
dilakukan perhitungan secara cermat.

"Jadi di sini semua ada datanya. 
Jadi saya nggak tahu alasannya seperti 
apa oversupply yang disampaikan 
(KPPU), hitungan seperti apa. (Pe-
merintah) ini kan berdasarkan hitungan 
semua, pakai data semua. Artinya saya 
nggak tahu data yang dipakai oleh 
teman-teman KPPU data yang mana 
gitu lho, karena kita semua terintegrasi,  
semua punya peran untuk isi data itu 
lho," kata Direktur Industri Kimia Hulu 
Kementerian Perindustrian (Kemenperin) 
Fridy Juwono, Minggu (02/05).

Untuk diketahui, KPPU menilai 
kebutuhan garam tahun ini belum 
tentu lebih besar dari tahun lalu. Oleh 
karenanya, rekomendasi impor hingga 
3 juta ton berpotensi berlebihan dan 
akhirnya malah masuk ke pasar garam 
rakyat.

Fridy menerangkan bahwa ke-
putusan impor garam sudah melalui 
berbagai tahapan, mulai dari veri�lkasi 
rencana kebutuhan garam industri 
oleh Kemenperin untuk setiap per-
usahaan. Itu dilakukan melalui lem-
baga veri�ikasi dengan menilai aspek 
legalitas perusahaan industri, ke-
mampuan produksi, jenis dan spe-
si�ikasi produk yang dihasilkan, jum-
lah tenaga kerja, realisasi produk yang 
dihasilkan, stok garam impor dan 
lokal, rencana penyerapan garam 
lokal, serta pemasaran garam impor 

secara sektoral dan regional.
Kemudian dilanjutkan dengan pe-

nentuan kuota impor garam industri 
yang didahului rapat tingkat eselon 2 
dan 1 untuk membahas hasil veri�lkasi 
kebutuhan dari Kemenperin."Nah, juga 
yang paling penting ada BPS. BPS juga 
menghitung, berapa sih kemampuan-
nya? benar nggak? dasar itu semua 
dilaporkan ke tingkat eselon 2, tingkat 
eselon 1," sebutnya.

Neraca garam yang disusun BPS 
memuat data stok garam, estimasi 
produksi, estimasi kebutuhan per 
sektor, estimasi kebutuhan impor. Ke-
mudian hasil rapat di tingkat eselon 2 
dan 1 menjadi bahan masukan untuk 
rakortas tingkat menteri."Kemudian 
dirakortas oleh Menko (Pereko-
nomian). Menko lah yang menentukan 
(kuota impor garam)," lanjutnya.

B e rd a s a r k a n  h a s i l  ra ko r t a s 
diketahui kebutuhan garam nasional 
adalah 4.606.554 ton, 3.860.898 untuk 
pemenuhan kebutuhan industri, dan 
sisanya untuk rumah tangga, komersil, 
d a n  p e t e r n a k a n / p e r k e b u n a n . 
Pemenuhan kebutuhan itu berasal dari 
garam lokal 1.528.653 ton, dan impor 
3.077.901 ton.

Barulah kemudian rekomendasi 
impor garam industri diterbitkan oleh 
Kemenperin dengan mempetimbang-
kan hasil veri�ikasi per perusahaan 
dari Iembaga veri�ikasi, serta tidak 
melibihi total alokasi impor yang telah 
disepakati pada rakortas tingkat 
menteri.
Sanksi	Pidana 

Ke m e n p e r i n  m e wa n t i - wa n t i 
industri yang mendapatkan izin impor 
tidak menyalahgunakannya dengan 

garam. Pihaknya bersama Kementerian 
Perdagangan, Kementerian Kelautan 
dan Perikanan, dan Kementerian 
Koordinator Perekonomian turun 
langsung ke lapangan.

Pihaknya juga pasti akan men-
dapatkan laporan dari para pedagang 
jika ada garam industri yang bocor ke 
pasar."Kita juga mendapat laporan lah 
dari teman-teman pedagang apakah 
ada yang bocor," sebut Fridy.

Dia  meyakini  bahwa pelaku 
industri sudah sangat takut untuk 
melakukan praktik curang tersebut. 
Sebab, jika ketahuan akan langsung 
ditindak di pengadilan dan segera 
mendapat sanksi hukum."Jadi se-
karang nggak berani kan, ini nilainya 
kecil, begitu salah nggak ada ampun 
gitu kan, semua mata melakukan peng-
awasan," tambahnya.(ist)

memasok garam tersebut ke pasar. 
Garam impor tersebut harus diguna-
kan untuk keperluan industri, tidak 
boleh bocor ke pasar karena dapat 
menyebabkan garam rakyat tak ter-
serap dan harganya anjlok. Itu bakal 
merugikan petani garam.

Fridy Juwono menegaskan bila 
terbukti industri melakukan praktik 
nakal tersebut, pihaknya tidak akan 
memberi izin impor lagi. Bahkan 
perusahaan yang bersangkutan akan 
kena sanksi pidana.

"Kalau terbukti, mereka bukan 
hanya dicabut (izinnya impornya) te-
tapi  ada sanksi  pidana kepada 
manajemennya, terhadap tindakan 
mereka untuk mengimpor kemudian 
masuk ke pasar," katanya.

Dijelaskannya, Kemenperin rutin 
memantau industri yang mengimpor 

KPPU Sebut Impor Garam Mubazir, 
Kemenperin: Data Dari Mana?

Garam	impor	
dikhawatirkan	
merusak	harga	
dan	panen	
petani	garam	
lokal.	

garam

IMPOR IMPOR

IMPOR

garamgaram

2,8	

2,16

0,17 0,14

1,11

0,43

2,71

0,7

2,32*

1,09*

2015 2016 2017 2018 2019
*Produksi	2019	prediksi,	daya	serap	hingga	juli.	
Data	olahan	dari	Kementerian	Kelautan	dan	Perikanan	(KKP),	PT	Garam,	Kementerian	
Perindustrian	(Kemenperin)	

Produksi Garam nasional
Produksi Daya	Serap	Industri

(Juta	ton)

Kebutuhan Garam INDUSTRI
(Juta	ton)

2,1

2,6

2,3

2,7

3,7

Data	olahan	dari	Kemenperin,	KKP,	Asosiasi	Industri	Pengguna	Garam	Indonesia	(AIPGI),	PT	Garam
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MAUDY AYUNDA 
Masuk Jajaran Milenial 

Paling Berpengaruh di Asia

Artis dan musikus Maudy Ayunda terpilih masuk di jajaran Forbes 30 Under 30 Asia 2021. Dia masuk 

menjadi slah satu anak muda milenial berpengaruh di Asia. Selamat!

Hal	06		|		Senin,	03	Mei	2021

Foto	:	https://ngobi.id/
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alah	satu	selebriti	Indonesia,	
Maudy	 Ayunda	 menjadi	
salah	 satu	 anak	muda	 yang	
berpengaruh	 di	 Asia.	 Nama	
Maudy	masuk	dalam	daftar	
30	Under	30	Asia	2021	yang	

baru	saja	dirilis	majalah	Forbes.
Maudy	 menjadi	 satu-satunya	 aktris	

dan	 penyanyi	 Indonesia	 yang	 masuk	
dalam	 daftar	 bergengsi	 itu.	 Wanita	
berusia	 28	 tersebut	 masuk	 dalam	
kategori	 Entertainment	 and	 Sports	
bersama	 dengan	 pelari	 Indonesia,	 Lalu	
Muhammad	Zohri	(20).

30	 Under	 30	 sendiri	 merupakan	
daftar	nama	anak	muda	di	bawah	usia	30	
tahun	yang	dianggap	Forbes	telah	sukses	
di	 usia	 muda	 dan	 menginspirasi	 anak	
muda	di	dunia.

Forbes	sendiri	mengkurasi	sebanyak	
2.500	 nominasi	 secara	 ketat	 sebelum	
mengumumkan	nama-nama	yang	masuk	
daftar.Hasilnya	 merupakan	 daftar	 300	
pengusaha,	 pemimpin	 dan	 anak	 muda	
yang	mampu	membuat	terobosan	dengan	
usia	di	bawah	30	tahun.

Beberapa	 hal	 yang	 dinilai	 para	 juri,	
termasuk	 kesungguhan,	 kerja	 keras	 dan	
inovasi.Namun,	 tak	 hanya	 prestasi	 dan	
karya	 Maudy	 Ayunda	 di	 dunia	 hiburan	
yang	dinilai	 juri.	Forbes	 juga	melihatnya	
sebagai 	 aktivis 	 pendidikan	 dan	
pemberdayaan	anak	muda	yang	gigih.

"Dia	 adalah	 aktivis	 penuh	 semangat	

S
untuk	 pendidikan,	 pemberdayaan	 anak	
muda	 dan	 masalah-masalah	 literasi.	
Ayunda	 mendirikan	 perusahaan	 non-
profit 	 Inspira	 untuk	 mendukung	
perkembangan	 karier	 dan	 mementori	
anak	muda	Indonesia,"	tulis	Forbes.

Forbes	juga	menuliskan	bahwa	Maudy	
Ayunda	pernah	menempuh	studi	di	jurusan	
Filosofi,	Politik,	dan	Ekonomi	di	Universitas	
Oxford	dan	jurusan	Bisnis	dan	Pendidikan	di	
Universitas	Stanford.Tentu	saja	pencapaian	
ini	membuat	Maudy	Ayunda	bahagia.	Dalam	
akun	Instagramnya,	ia	sempat	tak	percaya	
bahwa	ia	berhasil	masuk	daftar	tersebut.	Ia	
juga	mengatakan	 kalau	 ini	 adalah	 sebuah	
apresiasi	 yang	 membahagiakan	 dan	
membuatnya	bersyukur.

"Whaaaaaat?!?!	 So	 grateful	 to	 have	
been	selected	 into	 this	year's	Forbes	30	
under	30	Asia!	Seneng	bgt	perjalanan	15	
tahun	 berkarya	 di	 apresiasi	 seperti	 ini.	
Sangat	bersyukur,"	ujar	Maudy.

"Terimakasih	semua	yang	selama	ini	
sudah	 memberi	 support	 dan	 menjadi	
cheerleader	 sejati.	 The	 journey	 is	 not	
over!	 Semoga	 setelah	 lulus	 aku	 bisa	
membangun	 sesuatu	 dan	 membawa	
impact	di	bidang	bisnis	dan	pendidikan.	
Wait	for	it!"	tutupnya.

Dalam	 situs	 resminya,	 Forbes	
menulis,	Maudy	telah	membintangi	lebih	
dari	 sepuluh	 film.	 Ia	 bahkan	 menjadi	
pemeran	 utama	 dalam	 layar	 lebar	
“Habibie	 &	 Ainun	 3"	 yang	 dirilis	 pada	
2019	 dan	 berhasil	 menggaet	 dua	 juta	

Gara-gara	 banyak	 anggapan	 tersebut	 di	
sekitarnya,	 Maudy	 mengaku	 jadi	 sedih	
dan	ragu	pula.	Maudy	jadi	bertanya-tanya	
ke	diri	sendiri.	

"Itu	kadang	membuat	saya	sedih	juga	
dan	atau	kadang	bikin	saya	insecure	juga,	
'Emang	 benar	 ya	 kalau	 sekolahnya	
ketinggian	 katanya	 nanti	 entah	 cowok	
takut	 atau	 nanti	 jadi	 susah	 dapat	
pasangan',"	 ungkap	 Maudy	 Ayunda	
tertawa.	

Berusaha	 untuk	 tetap	 teguh	 pada	
pendirian,	 Maudy	 pun	 mengingatkan	
harus	 memotivasi	 dirinya	 sendiri.	 "Aku	
harus	 terus	memotivasi	 diri	 aku	 sendiri	
karena	 kadang-kadang	 orang-orang	 di	
sekitar	belum	tentu	percaya	dengan	visi	
itu	atau	mungkin	mereka	merasa	ya	 itu	
tadi,	ngapain	perempuan	sekolah	tinggi-
tinggi,"	 ujar	 Maudy	 kala	 merangkum	
obrolan.	

Menurut	 Maudy,	 belajar	 adalah	 hak	
asasi	manusia	dan	 cara	mengaktualisasi	
diri, 	 sehingga 	 siapapun	 berhak	
merasakannya	 termasuk	 perempuan.	
Dari	 obrolan	 dengan	 Retno	 Marsudi,	
Maudy	merangkum	isi	perbincangan	pula	
bahwa	 pendidikan	 pada	 perempuan	
penting	 karena	 mereka	 yang	 akan	
mengajari	 anak-anaknya	 nanti.	 Anak-
anak	akan	menjadi	generasi	masa	depan	
bangsa.	Maudy	Ayunda	saat	ini	terdaftar	
sebagai	 penerima	 beasiswa	 LPDP	 di	
jurusan	 Bidang	 Pendidikan	 dan	 jurusan	
Bisnis	di	Stanford	University.(ist)

penonton.
Tak	 hanya	 berakting,	 Maudy	 telah	

bernyanyi	 sejak	 muda.	 Ia	 memiliki	 tiga	
album	 serta	 dinobatkan	 sebagai	
"Penyanyi	Wanita	Tahun	Ini"	di	Indonesia.	
Beberapa	waktu	lalu,	Maudy	dipilih	oleh	
Disney	 untuk	 menyanyikan	 soundtrack	
Indonesia	film	"Moana”.

Selain	aktif	di	dunia	hiburan,	Maudy	
adalah	 seorang	 aktivis	 pendidikan,	
pemberdayaan	 pemuda,	 dan	 pegiat	
literasi.	Perempuan	kelahiran	Jakarta,	19	
Desember	 1994	 ini 	 mendirikan	
organisasi	 nirlaba	 untuk	 mendukung	
pengembangan	karir	dan	bimbingan	bagi	
anak-anak	muda	Indonesia.

Pendidikan	Bagi	Perempuan
Selama	 menempuh	 pendidikan	

hingga	jenjang	S2	di	Stanford	University,	
Maudy	sering	mendengar	anggapan	yang	
meremehkan	 pendidikan	 tinggi	 bagi	
perempuan.	 "Aku	 kan	 memang	 suka	
sekolah	 ya	 ceritanya	 dan	 sekarang	 aku	
juga	lagi	S2.	Sering	kali	dalam	perjalanan	
itu	ada	banyak	orang	yang	bilang	jangan	
kepintaran	 atau	 ngapain	 sekolah	 tinggi-
tinggi	 nanti	 kan	 ujung-ujungnya	 enggak	
akan	kepakai	juga,"	kata	Maudy	Ayunda	di	
siaran	live	Instagram.	

"Itu	 tuh	 masih	 sering	 lho	 dan	 saya	
kadang-kadang	 kaget	 juga	 bahwa	 opini	
seperti	 itu	 tuh	 masih	 cukup	 marak,"	
imbuh	 Maudy.	 Jadi	 sedih	 dan	 insecure	
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Tahun Penghargaan Kategori Karya yang 
dinominasikan

Hasil

2016 Festival Film 
Jakarta

Aktris Utama 
Terpilih

Untuk Rena Menang

2012 Piala Maya Lagu Tema 
Terpilih

“Perahu 
Kertas”

Menang

2015 Indonesian 
Choice Awards

Female Singer 
of The Year

Maudy Ayunda Menang

2015 I Fashion 
Festival

Lifestyle 
Awards untuk 
Pendidikan

Maudy Ayunda Menang

2017 I Fashion 
Festival

Milenial Paling 
Berpengaruh

Maudy Ayunda Menang

2017 BUBU Awards Influencer 
Digital Terbaik

Maudy Ayunda Menang

2020 Forbes 
Indonesia

Forbes 
Indonesia 30 
under 30

Maudy Ayunda Menang

2021 Forbes Asia Forbes Asia 30 
under 30

Maudy Ayunda Menang

DERETAN PRESTASI 
MAUDY AYUNDA

Foto	:	https://ngobi.id/
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Sebanyak	70	persen	hormon	bahagia	atau	serotonin	dibentuk	di	usus.	Oleh	
karena	itu,	rasa	cemas,	kesal,	atau	sedih	mempengaruhi	kinerja	usus.	Karena	itu,	
sangat	 penting	 untuk	menjaganya.Mark	 Hyman,	 dokter	 asal	 Amerika	 Serikat	
mengatakan	 bagaimana	 merawat	 usus	 dapat	 membantu	 melawan	 dan	
mengobati	penyakit	kronis	yang	kompleks,	seperti	jantung	atau	diabetes.

"Mikrobioma	usus	mungkin	adalah	pengatur	kesehatan	yang	paling	penting.	
Ada	100	triliun	mikroba	yang	mengirimkan	pesan	ke	seluruh	tubuh,	berinteraksi	
dengan	hormon,	sistem	kekebalan,	kimia	otak,	dan	setiap	sistem	lain	di	tubuh,"	kata	
Hyman.	Ia	pun	membagi	enam	tips	untuk	memelihara	dan	menyembuhkan	usus.

Kurangi makanan olahan
Salah	satu	cara	terbaik	untuk	menjaga	kesehatan	usus	adalah	mengurangi	

gula,	karbohidrat	olahan,	dan	perbanyak	serat.

Pilih makanan kaya serat
Bakteri	usus	yang	baik	memakan	 serat.	Tambahkan	banyak	buah-buahan,	

sayuran	berdaun,	dan	kacang-kacangan	ke	dalam	makanan.	Isi	75	persen	piring	
dengan	 sayuran	dan	makanan	nabati.	Usus	 kita	menyukai	makanan	berserat.	
Makanlah	 buah-buahan	 seperti	 seperti	 beri,	 kranberi,	 delima,	 bluberi,	 dan	
makanan	berwarna	lain	untuk	meningkatkan	kesehatan	usus.

Makan lemak baik
Lemak	seperti	omega-3	dan	lemak	tak	jenuh	tunggal	seperti	minyak	zaitun	

extra-virgin	akan	membantu	mengurangi	peradangan,	memberikan	kesempatan	
bagi	bakteri	usus	yang	sehat	untuk	berkembang.

Cukup tidur
Ketika	 tidak	 cukup	 tidur	 atau	 stres,	 hal	 itu	 mempengaruhi	 usus.	 Itulah	

mengapa	Anda	disarankan	untuk	 tidur	rata-rata	7-8	 jam	dan	 juga	melakukan	
aktivitas	 penghilang	 stres	 seperti	 yoga,	 meditasi,	 atau	 terapi	 secara	 teratur.	
"Bakteri	usus	mendengarkan	pikiran	dan	perasaan	Anda,"	ujar	Hyman.

Olahraga
Hyman	menjelaskan	ketika	berolahraga	tanpa	melakukan	banyak	perubahan	

dalam	 pola	makan,	 hal	 itu	 dapat	memproduksi	 bakteri	 baik	 yang	membantu	
menghasilkan	asam	 lemak	yang	dikenal	sebagai	butirat.	 "Butirat	adalah	asam	
lemak	 yang	 dapat	 mencegah	 kanker,	 mempercepat	 metabolisme,	 dan	
mengurangi	peradangan,"	kata	Hyman.

RASA BAHAGIA 
BERAWAL DARI USUS, 
HARI INI 
MAKAN APA? 

Foto	:	https://www.pexels.com/	
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1.	SAUERKRAUT	
Melansir	 Health	 Line,	 sauerkraut	 adalah	makanan	
yang	 sanggup	 menyediakan	 banyak	 bakteri	 baik	
untuk	kesehatan	usus.	Sementara,	kandungan	serat	
yang	 tinggi	 pada	 kubis	 dapat	 melawan	 perut	
kembung	dan	gangguan	pencernaan	dengan	menjaga	
sistem	pencernaan	tetap	berjalan	lancar.

2.	ASPARAGUS
Sayur	ini	mengandung	tingkat	tinggi	serat	inulin	
yang	tidak	dapat	dicerna,	yang	memberi	makan	
bakteri	 sehat	 seperti	 bifidobacteria	 dan	
lactobacilli.	 Asparagus	 juga	memiliki	 vitamin	 B	
tingkat	 tinggi	 dan	 antioksidan	 penangkal	
peradangan.	 Untuk	 manfaat	 optimal	 bagi	
kesehatan	 usus,	 cobalah	 memakan	 asparagus	
mentah	 dengan	 sumber	 prebiotik	 lain,	 seperti	
gandum,	kacang	kedelai,	kacang	arab,	dsb

3.	NANAS	
Nanas	 mengandung	 enzim	 yang	 disebut	
bromelain,	 yang	 bekerja	 sebagai	 alat	 bantu	
pencernaan,	 membantu	 memecah	 protein	 dari	
molekul	 makanan	 besar	 menjadi	 peptida	 yang	
lebih	 kecil.	 Penelitian	 menunjukkan	 bahwa	

7.	CUKA	APEL	
Cuka	 apel	 dapat	 membantu	 kita	 memecah	 dan	
mencerna	 makanan	 dengan	 merangsang	 cairan	
pencernaan	 dan	 meningkatkan	 produksi	 asam	
lambung.	

8.	KIMCHI	
Proses	 fermentasi	 sayuran	 yang	 digunakan	 untuk	
membuat	kimchi	tidak	hanya	meningkatkan	rasanya,	
tetapi	juga	menghasilkan	kultur	probiotik	hidup	dan	
aktif	yang	meningkatkan	integritas	usus.	

9.	JAHE	
Tidak	hanya	menyediakan	sumber	alami	vitamin	
C,	 magnesium,	 kalium,	 tembaga,	 dan	 mangan,	
jahe	juga	membantu	pencernaan	dan	membantu	
mencegah	kembung.	

10.	DANDELION	HIJAU	
Randa	 tapak	 atau	 dandelion	 hijau	 adalah	 salah	
satu	 makanan	 yang	 paling	 mendetoksifikasi	
untuk	 dimakan,	 dan	 kaya	 akan	 nutrisi,	 serat,	
antioksidan,	 dan	manfaat	 prebiotik	 yang	 dapat	
membantu	kita	tetap	kuat	dan	sehat.	(*)

bromelain	melawan	rasa	sakit	dan	peradangan	di	
seluruh	 tubuh	 (terutama	 jaringan	 sinus)	 dan	
mengurangi	 sekresi	 sitokin	 pro-inflamasi	 yang	
dapat	merusak	lapisan	usus.

4.	BAWANG	MERAH	
Bawang	 merah	 adalah	 sumber	 prebiotik	 yang	
bagus	 dan	 mengandung	 antioksidan	 kuat	 yang	
melawan	 radikal	 bebas	 yang	 merusak	 dalam	
tubuh.	 Bawang	 merah	 juga	 mengandung	
kromium	dan	vitamin	C.

5.	BAWANG	PUTIH	
Bawang	putih	mentah	adalah	makanan	prebiotik	
lain	yang	sangat	baik	dengan	tingkat	inulin	yang	
tinggi,	yang	menjadi	bahan	bakar	bakteri	baik	di	
usus.

6.	KALDU	TULANG	
Kaldu	 tulang	 dapat	 membantu	 menyembuhkan	
lapisan	usus,	yang	pada	gilirannya	mendukung	fungsi	
sistem	 kekebalan	 dan	 respons	 peradangan	 yang	
sehat.	
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irDrop,	fitur	berbagi	file	secara	Anirkabel	 lewat	 Bluetooth	 dan	
Wi-Fi	 antar	 perangkat	 Apple,	

baru-baru	 ini	 dilaporkan	 memiliki	
celah	 keamanan	 (bug).	 Hal	 tersebut	
diungkap	 oleh	 hasil	 temuan	 para	
peneliti	 Secure	 Mobile	 Networking	
Lab	(SEEMOO)	dan	Cryptography	and	
P r i v a c y 	 E n g i n e e r i n g 	 G r o u p 	
(ENCRYPTO)	 di	 Universitas	 Teknik	
Darmstadt,	Jerman.	

Para	periset	asal	Jerman	ini	menyebut	
bug	 tersebut	 sebagai	 'kebocoran	 privasi	
parah',	 karena	 memungkinkan	 AirDrop	
membocorkan	nomor	telepon	dan	alamat	
e-mail	 pengguna	 iPhone	 kepada	 hacker.	
"Yang	 hacker	 butuhkan	 hanyalah	
perangkat	 dengan	 fitur	 Wi-Fi	 dan	
kedekatan	 fisik	 dengan	 target	 yang	
sedang	 menggunakan	 fitur	 AirDrop	 di	
perangkat	 iOS	 atau	 macOS,"	 kata	 para	
periset	di	laman	resminya.	

Menurut	para	periset,	masalah	utama	
kerentanan	 yang	 ada	 pada	 AirDrop	 ini	
terletak	pada	mekanisme	hashing	lemah	
yang	 digunakan	 oleh	 Apple	 ketika	
AirDrop	 melakukan	 proses	 'pencarian'	
perangkat	yang	ingin	dikirimi	file.	Secara	
default,	 AirDrop	 hanya	 akan	 me-
nampilkan	perangkat	penerima	file	yang	

pemiliknya	 sudah	 tercantum	 di	 daftar	
kontak	saja.	

Untuk 	 menentukan 	 apakah 	
seseorang	 termasuk	 ke	 dalam	 kontak	
pengguna 	 atau 	 bukan, 	 AirDrop 	
menggunakan	 mekanisme	 otentikasi	
timbal	 balik	 yang	 membandingkan	
nomor	 telepon	 dan	 alamat	 e-mail	
pengguna	 dengan	 daftar	 kontak	 di	
phonebook	 perangkat	 penerima	 file.	 	
Proses	 otentikasi	 timbal	 balik	 ini	
disebutkan	 telah	 dienskripsi	 oleh	 Apple	
menggunakan	metode	hashing,	sehingga	
seharusnya	 data	 yang	 dipertukarkan	
tidak	bisa	diintip	oleh	pihak	lainnya.	

Hash	 adalah	 suatu	metode	 enkripsi	
yang	dapat	mengubah	data	input	berupa	
teks	(misalnya	password)	menjadi	output	
seperti	 kode	 acak.	 Namun	 para	 periset	
asal	 Jerman	 ini	 mengungkapkan	 bahwa	
mekanisme	 hashing	 yang	 digunakan	
Apple	 ternyata	 lemah	 sehingga	 bisa	
membocorkan	nomor	telepon	dan	alamat	
e-mail	pengguna.	

"Hashing	 ini	 bisa	 dengan	 mudah	
dikembalikan	ke	bentuk	teks	aslinya	dengan	
teknik	sederhana	seperti	serangan	brute	force,"	
tulis	 para	 peneliti.	 Ada	 lebih	 dari	 1,5	miliar	
perangkat	Apple	yang	dapat	terkena	dampak	
dari	celah	keamanan	ini.	Para	peneliti	diketahui	

mengusu lkan 	 so lus i 	 bernama 	
'PrivateDrop'	 sebagai	 ganti	 AirDrop	 di	
perangkat	 iOS	 dan	 macOS.	 PrivateDrop	
disebut	 mampu	 melakukan	 proses	
contact	discovery	antar	perangkat	tanpa	
perlu	 bertukar	 hash	 value	 yang	 rawan	
dijebol.(ist)

telah	menginformasikan	kerentanan	tersebut	
kepada	Apple	sejak	Mei	2019	lalu.	

Namun	 sejauh	 ini	 belum	 ada	
pernyataan	 resmi	 dari	 Apple	 mengenai	
celah	 keamanan	 yang	 bersangkutan	
ataupun	 upaya	 perbaikannya.	 Tim	
peneliti	 Universitas	 Teknik	 Darmstadt	

PENGGUNA IPHONE WASPADALAH! 
BUG AIRDROP BISA BOCORKAN 

TELEPON DAN EMAIL 

Foto	:	https://www.pexels.com/	

udah	 pernah	 menggunakan	SAirDrop	pada	perangkat	iOS	kamu?	
Sebagai	 pengguna	 gadget	 Apple,	

kamu	 mungkin	 pernah	 bertanya,	 apa	
fungsi	 AirDrop	 pada	 iPhone	 atau	
MacBook-mu.	AirDrop	merupakan	fitur	
yang	 memungkinkan	 semua	 perangkat	
Mac	 dan	 iOS	 bisa	 saling	 berkirim	 data	
secara	nirkabel.

Bukankah	 bisa	 di-email	 atau	 dikirim	
melaui	iMessage	saja?	Tidak	seperti	aplikasi	
pengelola	pesan	lainnya,	ada	beberapa	hal	
yang	berbeda	dari	AirDrop	yang	ditawarkan	
Apple.	 Untuk	 lebih	 lengkapnya,	 mari	
mengenal	 AirDrop	 pada	 gadget	 iOS,	 apa	
fungsinya?

Apa	 sebenarnya	 AirDrop	 itu?	 AirDrop	

satu	ekosistem,	kamu	dijamin	bakal	mudah	
dalam	 mengatur	 perpindahan	 file	 antar	
perangkat.	 Selain	 itu,	 perpindahan	 data	
antar	 gadget	 dijamin	 “ngebut”	 alias	
supercepat.	Yang	terutama	sih,	kamu	tidak	
perlu	kuota	data	untuk	berbagi	file.

Bukankah	lebih	praktis	mengirim	data	
lewat	 aplikasi	 pesan	 singkat	 seperti	
WhatsApp	atau	LINE?	 Iya,	kamu	mungkin	
memang	 sudah	 terbiasa	 menggunakan	
aplikasi	untuk	mengirim	data.	 Jika	ukuran	
datanya	 besar,	 mungkin	 kamu	 memakai	
email	 atau	 menggunggahnya	 ke	 Google	
Drive	 untuk	 berbagi	 data.	 Akan	 tetapi,	
seperti	yang	telah	disebutkan	di	atas,	cara	
berbagi	 file	 antar	 gadget	 Apple	 dijamin	
cepat	dan	tidak	makan	kuota.(*)

adalah	 layanan	 pengiriman	 data	 antar	
gadget	 Apple	 dengan	 memanfaatkan	
jaringan	 WiFi	 dan	 Bluetooth.	 Mudahnya	
seperti	ini,	kamu	bisa	berkirim	data	dengan	
pengguna	Apple	lain	secara	nirkabel,	mirip	
seperti	 berbagi	 file	 dengan	 menggunakan	
Bluetooth	di	Android.

Kamu	bisa	menggunakan	fitur	AirDrop	
tersebut	di	 iPhone	5	atau	 lebih	baru,	 iPad	
generasi	empat	atau	lebih	baru,	ipad	mini,	
hingga	 iPod	 Touch	 generasi	 kelima.	
Syaratnya, 	 gadget 	 tersebut 	 harus 	
menjalankan	iOS	7	atau	lebih	baru	dan	OS	X	
Yosemite	di	MacBook.

Apa	beda	AirDrop	dengan	berbagi	 file	
menggunakan	Bluetooth	 seperti	 biasanya?	
Karena	semua	gadget	tersebut	merupakan	

Apa itu 
AirDrop?
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ambut berminyak harus mendapat perawatan lebih untuk Rmenjaga kesehatannya. Apalagi di tengah meningkatnya 
polusi udara, banyak debu bertebaran, dan cuaca yang 

sangat panas; perawatan rambut berminyak menjadi suatu 
keharusan. Makin banyak berkeringat, maka rambut akan lebih 
berminyak.

Mencuci rambut berminyak secara berlebihan bisa 
memberikan efek kurang baik untuk kesehatannya. Pasalnya, 
keramas terlalu sering cenderung membuat folikel rambut 
menjadi lemah. Jika ingin mengatasi rambut berminyak, pakailah 
bahan-bahan alami.

Lidah buaya
Menggunakan	lidah	buaya	adalah	salah	satu	solusi	perawatan	alami	untuk	

rambut	 berminyak.	 Untuk	 menggunakannya	 pada	 rambut	 berminyak,	 Anda	
membutuhkan	1	sendok	makan	gel	 lidah	buaya,	3	sendok	makan	lemon,	dan	
secangkir	 sampo.	 Campur	 bahan-bahan	 tersebut	 dengan	 baik	 dan	 gunakan	
sebagai	 sampo.	 Lakukan	2	kali	 seminggu	dan	Anda	akan	melihat	perubahan	
tekstur	dan	sifat	berminyak	pada	rambut.

Jus lemon
Jus	lemon	adalah	bahan	serbaguna	serta	memberikan	banyak	manfaat	untuk	

rambut.	Cara	menggunakannya,	ambil	1	cangkir	jus	lemon	dan	tambahkan	air	ke	
dalamnya.	Oleskan	pada	rambut	berminyak	dan	biarkan	mengering	selama	10	
hingga	15	menit.	Cuci	bersih	dengan	air	dingin	dan	perhatikan	hasilnya.

Teh hitam
Ambil	 mangkuk	 dan	 tambahkan	 setengah	 cangkir	 air	 ke	 dalamnya.	

Tambahkan	2	sendok	makan	teh	hitam	dan	biarkan	mendidih.	Saring	daun	teh	
dan	gunakan	air	itu	pada	rambut	berminyak.	Biarkan	pada	rambut	selama	20	
menit	dan	bersihkan	dengan	air	hangat.

Telur dan jus lemon
Kombinasi	telur	dan	jus	lemon	dapat	memberikan	keajaiban	bagi	rambut	

berminyak.	Ambil	2	butir	telur	dan	pisahkan	kuning	telurnya.	Tambahkan	jus	
lemon	ke	dalamnya.	Oleskan	secara	menyeluruh	pada	kulit	kepala	dan	tunggu	
selama	10	menit.	Setelah	selesai,	bilas	dengan	air	biasa.(ist)

BAHAN ALAMI EFEKTIF 
ATASI RAMBUT BERMINYAK

PEMICU RAMBUT BERMINYAK
1.	TERLALU	SERING	MENGIKAT	
RAMBUT

Meski	 mengikat	 rambut,	 terlebih	
dengan	 gaya	 kuncir	 kuda	 tampak	
menjadi	 cara	 yang	 baik	 untuk	
menyembunyikan	 rambut	 berminyak,	
sebaliknya	 itu	 justru	 akan	 membuat	
sebum	 (minyak	 di	 kulit	 kepala)	
menumpuk	 di	 bawah	 rambut	 dan	
akarnya.

2.	TIDAK	MEMBILAS	RAMBUT	
DENGAN	AIR	DINGIN

Air	 hangat	mungkin	 bagus	 untuk	
membuka	 pori-pori	 dan	 kutikula	
rambut	serta	menghilangkan	kotoran,	
tapi	 juga	 dapat	merusak	 rambut.	 Air	
hangat	 mencuci	 sebum	 dan	 dapat	
mengeringkan	 kulit	 kepala	 Anda	
terlalu	 banyak.Ini	 menyebabkan	

4.	STRES
Stres	 membuat	 tubuh	 menghasilkan	
lebih	 banyak	 kortisol.	 Hormon	 ini	
memicu	kulit	Anda	untuk	menghasilkan	
lebih	 banyak	 sebum	 dan	 hasilnya	
rambut	 terasa	 lebih	 berminyak.	 Stres	
juga	 bisa	 menjadi	 alasan	 ketombe	
muncul.

5.	TERLALU	SERING	MENCUCI	
RAMBUT
Semakin	 sering	 mencuci	 rambut,	
semakin	 berminyak	 ia.	 Ketika	 Anda	
terlalu	sering	mencuci	rambut,	Anda	bisa	
saja	mengganggu	keseimbangan	pH	kulit	
yang	diciptakan	bakteri	baik	di	rambut.	
Ini	 menyebabkan	 kelenjar	 sebum	
menghasilkan	 lebih	 banyak	 minyak,	
terutama	 jika	 menggunakan	 produk	
perawatan	rambut	yang	salah.(*)

ketombe	 dan	 produksi	 minyak	 yang	
berlebihan.	

3.	PRODUK	PERAWATAN	RAMBUT	
YANG	SALAH

Para	 ahli	 menyarankan	 untuk	
berhati-hati	 dengan	 produk	 yang	
berlabel	 "intensif"	 karena	 mereka	
dapat	membuat	rambut	terlihat	lebih	
berminyak.	 Terlebih	 bila	 Anda	
memiliki	 rambut	 tipis	 atau	 kulit	
kepala	berminyak.

Para	 ahli	 menyarankan	 untuk	
menghindari	produk	yang	dirancang	
untuk	 rambut	 kering	 atau	 rusak.	
mereka	 biasanya	 menutupi	 rambut	
dalam	 lapisan	 pelindung	 tipis	 yang	
membuat	rambut	lebih	berminyak.

Foto	:	https://www.pexels.com/	

Foto	:	https://www.pexels.com/	
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emerintah memperbarui data Ppeta risiko paparan Covid-19 di 
tiap minggunya. Pada minggu 

ini, zona merah Covid-19 bertambah 
lebih dari tiga kali lipat. Zona merah 
pekan ini mengalami kenaikan kembali. 
Jumlah zona merah yang tadinya hanya 6 
daerah kini naik tiga kali lipat menjadi 
19 kabupaten/kota.

Situs Covid19.go.id melakukan up-
date zona merah per 25 April. Sayang-
nya, daerah yang masuk zona merah 
mengalami pertambahan signi�ikan. 
Sebagian besar daerah zona merah ada 
di Sumatera, Kalimantan, dan Bali. Bali 
yang sebelumnya sudah bebas zona 
merah, kini kembali masuk zona 
merah. Hanya ada satu daerah di Bali 
yang masuk zona merah yakni Badung. 
Sementara di pulau Jawa, tidak ada 
daerah yang masuk zona merah.

Sementara laporan harian tim 
Humas BNPB, dilaporkan ada 4.394 
kasus baru Corona pada Minggu 
(02/05) sehingga sejak Maret sudah 
ada 1.677.274 kasus di Tanah Air. 
Selain itu, dilaporkan ada penambahan 
pasien sembuh Corona sebanyak 
3.740, sehingga hingga hari ini ada 
1.530.718 pasien Corona yang sembuh.

Sementara, dilaporkan juga hari ini 
ada 144 pasien meninggal akibat 
Covid-19. Total tercatat ada 45.796 
pasien Covid-19 yang meninggal. 
Pemerintah pada hari ini memantau 
kasus suspek Corona sebanyak 73.065. 
Selain itu, ada 39.958 spesimen terkait 
Corona yang diperiksa hari ini.

Sebuah forum ilmiah pemerintah 
India memaparkan temuan baru soal 
mutasi Covid-19. Dari beberapa sampel 
pasien Corona yang belakangan di-
teliti, ada mutasi yang mampu meng-

hindar dari respons kekebalan tubuh. 
Namun, temuan tersebut masih perlu 
dikaji lebih lanjut.

Dikutip dari Reuters, Minggu (2/5) 
mutasi tersebut menjadi kewaspadaan 
baru bagi pemerintah India, dan 
langsung dilaporkan ke pihak ber-
wenang. Di tengah badai Covid-19 
yang belum mereda, dikhawatirkan 
mutasi ini semakin memperburuk 
kondisi dan ada kemungkinan memper- 
parah keadaan.

Hingga kini, para ilmuwan tengah 
mempelajari apa yang memicu lonjakan 
kasus Corona di India. Khususnya terkait 
varian Corona B1617 mutan ganda.

Saat para ahli meyakini varian 
Corona B1617 mutan ganda memicu 
ledakan kasus Corona di India, WHO 
masih belum memasukkan Corona 
B1617 yang pertama kali ditemukan di 
India sebagai 'variant of concern'.

Namun, menurut WHO, pemodelan 
awal berdasarkan genome sequencing 
menunjukkan Corona B1617 memiliki 
tingkat penularan lebih tinggi dari-
pada varian lain yang beredar di India. 
Hal ini diutarakan 27 April lalu.

Forum penasihat, yang dikenal 
sebagai Konsorsium Genetika SARS-
CoV-2 India, atau INSACOG, kini telah 
menemukan lebih banyak mutasi pada 
virus Corona yang menurutnya perlu 
dilacak dengan cermat."Kami melihat 
beberapa mutasi muncul pada be-
berapa sampel yang mungkin dapat 
menghindari respons kekebalan," kata 
Shahid Jameel, ketua kelompok pe-
nasehat ilmiah INSACOG dan ahli 
virologi top India. Dia tidak menga-
takan apakah mutasi telah terlihat 
pada varian India atau jenis lainnya.

India tak berhenti diamuk Covid-
19. Badai Corona tersebut telah meng-
hancurkan sistem kesehatan di be-

pakai pun telah tiba di Indonesia pada 
Jumat (30/4) dan Sabtu (1/5). Setelah 
melalui proses uji lot release selama 3 
hari, vaksin ini bisa langsung di-
distribusikan dan digunakan.

Vaksin Sinopharm akan dipakai 
dalam program vaksinasi gotong 
royong atau vaksinasi mandiri. Hal ini 
sesuai dengan arahan Kemenkes bahwa 
program ini harus dibedakan dengan 
program vaksinasi pemerintah.Dalam 
vaksinasi gotong royong, perusahaan 
bisa membeli vaksin Sino-pharm me-
lalui koordinasi dengan Kadin. Setelah 
itu mereka baru mem-berikannya 
kepada karyawan dan ke-luarganya.

Jadi, para karyawan atau buruh tak 
perlu khawatir, mereka akan tetap 
merasakan program ini kalau per-
usahaan memang ikut.Lantas, kapan 
program vaksinasi gotong royong 
dimulai?"Rencananya dimulai 9 Mei 
2021," kata Ketua Kadin Rosan 
Roeslani, Minggu (2/5).

Rosan belum memberikan pen-
jelasan lebih lanjut terkait seperti apa 
rencana kickoff vaksinasi gotong royong 
tersebut. Namun yang perlu ditegas-
kan lagi, karyawan tak perlu mem-
bayar sepeser pun dalam program ini. 

Vaksin Sinopharm memiliki plat-
form jenis vaksin Inactivated virus 
(virus yang diinaktivasi atau dimati-
kan). Di Indonesia didaftarkan dan 
didistribusikan oleh PT. Kimia Farma 
Tbk.  dengan nama SARS-COV-2 
VACCINE (VERO CELL), INACTIVATED.

Selain di Indonesia, vaksin COVID-
19 Sinopharm telah mendapatkan per-
setujuan di 27 negara lainnya. Mereka 
yaitu Argentina, Bahrain, Bellarus, 
Bolivia, Kamboja, China, Mesir, Guyana, 
Hungaria, Irak, Yordania, Maroko, 
Nepal, Pakistan, Peru, Serbia, Senegal, 
Syechelless dan Zimbabwe.(ist,ins)

berapa tempat termasuk ibu kota New 
Delhi, yang kekurangan oksigen medis 
dan tempat tidur rumah sakit.

India kembali memecahkan rekor 
kasus kematian harian selama 24 jam 
terakhir. Sementara itu, angka kasus 
infeksi baru mengalami penurunan. 
Seperti dilansir BBC, Minggu (02/05), 
Kementerian Kesehatan India menga-
takan angka kematian mencapai 3.689 
dalam waktu 24 jam terakhir. Se-
mentara angka kasus harian menurun 
menjadi 392.488, di mana sehari se-
belumnya mencapai 401,993 kasus.

Malaysia juga telah mendeteksi 
kasus pertama varian baru Corona dari 
India, B1617. Menurut Menteri Ke-
sehatan Malaysia Adham Baba, kasus 
ini terdeteksi setelah beberapa hari 
negaranya memberlakukan larangan 
penerbangan dari India.Adham me-
ngatakan bahwa kasus varian B1617 
ini terdeteksi dari seorang warga 
negara India yang diperiksa di Bandara 
Internasional Kuala Lumpur.

Organisasi Kesehatan Dunia (WHO) 
memasukkan B1617 ini ke dalam 
kategori variant of interest, Disebut-
kan, varian ini memiliki mutasi yang 
membuatnya menjadi lebih cepat 
menular, bahkan bisa melawan anti-
bodi."Kami mengimbau masyarakat 
untuk tetap tenang... Semua upaya 
kesehatan masyarakat akan terus 
dilakukan guna memutus mata rantai 
penularan dan menjamin keamanan 
masyarakat," ucap Adham.
Vaksinasi	Gotong	Royong	9	Mei

Sementara itu, vaksin corona Sino-
pharm pabrikan China telah men-
dapatkan emergency use authori-
zation (EUA) atau izin darurat dari 
BPOM. E�ikasinya cukup tinggi, 78 
persen.

1 juta dosis vaksin Sinopharm siap 

total recoveredCountry 
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2. India

3. Brazil
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total cases
33,146,246

19,557,457

14,725,975

5,642,359

4,849,408

total Deaths
590,707
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406,565
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4,590,376
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25,777,927
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total recoveredCountry 

3. Iran

4. Indonesia

5. Iraq

total cases

2,534,855

1,677,274

1,070,366

total Deaths

72,484

45,796

15,498

1,988,165

1,530,718

949,341

5 NEGARA DI asia DENGAN KASUS TERTINGGI 

1. India 19,557,457 215,452 15,992,271

2. Turkey 4,849,408 40,504 4,405,199

(www.worldometers.info)

Varian	India
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-	B1617

"	10	orang	di	Indonesia	sudah	
terkena	virus	tersebut"

26 april 2021, Budi Gunadi Sadikin
Menteri Kesehatan

Impor dari luar negeri6
Transmisi Lokal Sumatera, Jawa
Barat, Kalimantan Selatan4

"	10	kasus	itu	varian	B117

27 april 2021, Siti Nadia Tarmizi
Jubir Vaksinasi Covid-19 Kementerian
Kesehatan

21	april	2021

12 dari 127 warga India eksodus ke
Indonesia Positif Covid-19 

Varian B117 COVID-19 SEPERTI
DI INDIA ,SUDAH MASUK KE 
INDONESIA
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akarta- Di tengah mendakinya Jpandemi Covid-19 di dunia, tiba-
tiba ada penerbangan Lion Air rute 

Wuhan-Bandara Soekarno-Hatta, 
Tangerang. Mengejutkannya, maskapai 
ini membawa Warga Negara Asing 
(WNA) asal Cina untuk kepentingan 
pekerjaan/perusahaan alias Tenaga 
Kerja Asing (TKA). Kok bisa?

Mengon�irmasi hal itu, Direktorat 
Jenderal Perhubungan Udara, Ke-
menterian Perhubungan, memastikan 
bahwa penerbangan Lion Air rute 
Wuhan-Bandara Soekarno-Hatta, 
Tangerang bukanlah penerbangan 
berjadwal atau reguler, melainkan 
penerbangan charter.

Direktur Jenderal Perhubungan 
Udara, Novie Riyanto mengatakan, 
penerbangan charter itu telah me-
menuhi persyaratan terbang dan men-
dapatkan izin Flight Approval (FA) 
pada tanggal 18-19 April 2021 dari 
Direktorat Jenderal Perhubungan Udara 
untuk melayani penerbangan charter 
dengan tujuan pengangkutan WNA 
asal China untuk kepentingan pekerjaan/ 
perusahaan.

"Penerbangan internasional rute 
Wuhan-CGK yang dilayani oleh Lion 
Air, kami pastikan bahwa penerbangan 
tersebut merupakan penerbangan 
yang dilakukan dengan sistem charter, 
bukan berjadwal dan telah memenuhi 
persyaratan keimigrasian dan ke-
sehatan. Penerbitan FA pun tetap mem- 
perhatikan aspek pengendalian Covid-
19 di Indonesia," ujar Novie dalam ke-
terangannya, Minggu (02/05). 

Penerbangan internasional dengan 
sistem charter pada rute Wuhan-CGK 
tersebut, diketahui membawa pe-
numpang Tenaga Kerja Asing (TKA) 
asal China yang telah memenuhi syarat 
keimigrasian dan memenuhi persya-
ratan dokumen kesehatan, serta se-
lanjutnya melakukan proses karantina 
sesuai ketentuan yang berlaku.

"Penerbangan charter ini mem-
bawa tenaga kerja asing dan semua 
penumpang telah memenuhi syarat 
keimigrasian berupa VISA/KITAP/ 
KITAS dan mempunyai dokumen ke-
sehatan berupa hasil test PCR dengan 
hasil negatif, serta selanjutnya dilaku-
kan karantina dan telah dilakukan test 
PCR sebanyak 2 kali," tutur Novie.

Sebagaimana diketahui, sesuai 
Undang-Undang Nomor 1 Tahun 2009 
tentang Penerbangan, Pasal 93, men-
cantumkan bahwa kegiatan angkutan 
udara niaga tidak berjadwal luar negeri 
yang dilakukan oleh badan usaha 
angkutan udara niaga nasional wajib 
mendapatkan persetujuan terbang 
dari Menteri.

Pemohon penerbangan charter 
pun diharuskan untuk memenuhi 
ketentuan peraturan perundang-
undangan yang berlaku di bidang 
penerbangan, dalam hal ini termasuk 
pengendalian Covid-19 di Indonesia, 

m e l a l u i  S u ra t  E d a ra n  M e n t e r i 
Perhubungan Nomor SE 21 tahun 
2020 tentang Petunjuk Pelaksanaan 
Perjalanan Internasional dengan 
Transportasi Udara Pada Masa Pandemi 
C ov i d - 1 9  d a n  p e r s ya ra t a n  ke -
imigrasian pada Peraturan Menteri 
Hukum dan Hak Asasi Manusia Nomor 
26 Tahun 2020 Tentang Visa dan Izin 
Tinggal Dalam Masa Adaptasi Ke-
biasaan Baru.
Wuhan	Berpesta

Kota Wuhan yang ada di Provinsi 
Hubei, China, tahun lalu menjadi pusat 
perhatian masyarakat dunia sebagai 
kota di mana pertama kali infeksi virus 
corona dilaporkan.Di kota itu pula 
terjadi penularan Covid-19 yang sangat 
tingga hingga menyebabkan warganya 
harus hidup di tengah kuncian panjang 
selama lebih dari 2 bulan pada awal 
tahun 2020.

Namun, kini kondisi sudah ber-
balik. Berdasarkan data pemerintah 
setempat, Wuhan dinyatakan hampir 
sepenuhnya bebas dari Covid-19, dan 
masyarakatnya sudah kembali ke 
kehidupan normal.Dalam beberapa 

"Tidak mudah bagi kami untuk 
bisa sampai di titik ini. Orang-orang di 
sini telah melakukan perjuangan besar 
dan membayar mahal dengan se-
rangan virus yang pernah terjadi. Jadi 
saya merasa sangat bersemangat 
untuk ada di festival ini," kata seorang 
warga Wuhan, Gao Yuchen (23).

Secara nasional, Cina mencatat 16 
kasus baru infeksi Covid-19 pada hari 
sebelum dihelatnya festival, yakni 
Jumat (30/04).Namun, Komisi Ke-
sehatan Nasional menyatakan semua 
kasus baru tersebut dipastikan me-
rupakan kasus infeksi impor yang 
berasal dari para pelancong yang 
datang dari luar negeri.

Jika diakumulasikan, sejak awal 
pandemi terjadi China memiliki 
90.671 kasus infeksi dengan jumlah 
kematian di angka 4.636 kasus.Meski 
tidak bisa dibilang sedikit, tetapi 
angka itu jauh lebih rendah jika di-
bandingkan dengan negara-negara 
lainnya yang ada di dunia.Misalnya, 
Amerika Serikat dengan lebih dari 33 
juta kasus infeksi, India hampir 20 juta 
infeksi, dan sebagainya.(ist)

bulan terakhir, misalnya, tren kon-
�irmasi kasus infeksi Covid-19 hanya 
ditemukan dalam jumlah yang sangat 
sedikit sehingga masyarakat tidak lagi 
terlalu khawatir untuk bisa kembali 
beraktivitas seperti sedia kala.

Salah satunya untuk menghadiri 
konser pertunjukan musik. Dikutip 
dari Reuters,Minggu  (02/05), sekitar 
11.000 warga datang ke Taman Garden 
Expo Wuhan untuk menghadiri 
Strawberry Music Festival yang dihelat 
bertepatan dengan peringatan Hari 
Buruh Internasional, Sabtu (01/05). 

Mereka bersuka cita, berjoget, 
melompat, dan bernyanyi bersama 
menyaksikan para penampil mem-
bawakan hits-hits terbaiknya.Ada se-
gelintir di antara penonton yang tetap 
mengenakan masker, namun sebagian 
besar yang lain tampak tak mengenakan- 
nya.

Salah satu perwakilan penyelenggara 
menyebutkan, telah dipasang pem-
batas di bagian depan setiap panggung 
(ada 3 pangung dalam festival itu) dan 
petugas keamanan bertugas di segala 
penjuru area.

Suasana	konser	musik	di	Wuhan	yang	mengklaim	wilayah	mereka	sudah	bebas	dari	Corona.

Duh! Ada Penerbangan 
Wuhan-Bandara Soetta Bawa TKA Cina

Lebih dari  menghadiri konser 10.000	orang
Festival Musik Strawberry yang diadakan di 
Wuhan, China, Sabtu (1/5/2021) malam 

Digelar di hari pertama dari toral 5 hari libur 
nasional dalam rangka memperingati	Hari	
Buruh	Internasional,	May	Day

Jumlah orang tetap dibatasi  yakni sekitar 
11.000	orang

Selain Wuhan, pengunjung	juga	datang	
dari	kota	lain	di	penjuru	China, meskipun 
acara serupa juga digelar di banyak daerah

China sudah melakukan vaksin Covid-19 
kepada sekitar 265	juta	penduduk,	
berdasarkan data yang dirilis Komisi 
Kesehatan Nasional hingga sabtu

Coronavirus cases :

90,686
DEATHS : 

4,636
rECOVERED

85,725

china

Bangkit dari wabah covid, wuhan gelar konser musik


